



Interdiction du tabac dans les lieux publics : Xavier Bertrand veut convaincre plutôt que contraindre

Rubrique : actualités - Date : dimanche 5 mars 2006

Ce dimanche 5 mars, lors de l'émission *Le Grand Jury* (RTL-Le Figaro-LCI), Xavier Bertrand a annoncé qu'il ne souhaitait pas contraindre, mais a déclaré que 5.000 personnes qui ne fument pas et qui décèdent chaque année en raison du tabac [...] cela pose très clairement la question des lieux publics où on peut fumer. A l'issue d'une concertation avec les buralistes notamment, le ministre présentera ses propositions à Dominique de Villepin avant la fin du mois de mars.

Pour voir l'article complet cliquer ici : [Nouvel Obs](#)